



El **UPV** Léleman Conqueridor viaja a Lugo para la revancha contra el Arenal Emevé

- La segunda jornada de la Superliga se disputa este sábado a las 19:45h en el Pabellón Municipal de Deportes de



<https://elpolideportivocv.com/2024/10/11/el-upv-leleman-conqueridor-viaja-a-lugo-para-la-revancha-contra-el-...>

Redacción El Polideportivo

Viernes, 11 octubre 2024

La segunda jornada de la Superliga se disputa este sábado a las 19:45h en el Pabellón Municipal de Deportes de Lugo. El Arenal Emevé ganó por tres sets a cero el partido de presentación oficial del club valenciano

Redacción El Polideportivo CV

La segunda jornada de Superliga para el **UPV** Léleman Conqueridor se disputa este sábado 12 de octubre a las 19:45 horas en el Pabellón Municipal de Deportes de Lugo. El equipo valenciano se enfrentará al Arenal Emevé, equipo al que se enfrentaron hace escasas semanas en la presentación oficial de la temporada y que terminó con un 0-3 favorable al conjunto gallego.

Después de superar en casa con bastante autoridad al Cisneros Alter Tenerife por 3-1 en la primera jornada, el **UPV** Léleman afronta su primer encuentro como visitante en esta Superliga. Lo hará ante un equipo que también sumó los primeros tres puntos la pasada semana ante el Club Vóley Palma (0-3) y que supuso un auténtico quebradero de cabeza para los de Dreyer en la presentación.

Las buenas sensaciones obtenidas en el primer enfrentamiento tendrán que consolidarse ahora ante un rival que la temporada pasada acabó en décima posición pero que se ha reforzado con fichajes como el de Víctor Souza da Costa. El central brasileño no ha tardado ni una jornada en meterse en el siete ideal, donde comparte espacio con el jugador del **UPV** Léleman, Javier Monfort. El opuesto fue

seleccionado como MVP con 22 puntos, tres saques directos, 2 bloqueos y una eficacia en ataque del 42%.

Al igual que hiciera el **UPV** Léleman Conqueridor ganando la Copa Comunitat Valenciana en pretemporada, el Arenal Emevé también hizo lo propio con el título de Copa Voleibol Xunta de Galicia. Ambos equipos llegan en un momento dulce pero los de Lugo cuentan con un histórico favorable. Además del último partido en la presentación, los dos partidos de fase regular de la temporada 2023/24 fue para los lucenses, que ganaron por 3-2 sendos partidos.

El club valenciano tratará de desquitarse este fin de semana de esa racha de malos resultados contra ellos. Los de Dreyer saben de la importancia que tiene superar este partido con victoria y afrontar la tercera jornada contra el CV Guaguas con todos los puntos en el casillero.

Para ello todas sus piezas tendrán que volver a entenderse como ya hicieron en la primera jornada de Superliga, dirigidos por un Javi Monfort en estado de gracia en todas las facetas del juego. Así como Vicente Monfort que estuvo imparable con hasta 6 saques directos, situándose como el mejor sacador de la jornada. También se colaron entre las mejores estadísticas los 4 bloqueos logrados por Maxi Scarpin y Manu Furtado, y los 14 puntos de Facu Funes. Lo que demuestra un gran arranque de competición para los valencianos, que tendrán que apretar en pista para que no vuelva a ocurrir lo de hace unas semanas contra el Arenal Emevé de Lugo.